|合か合理会型合合合合か合理会型合合合合の合理会型合合合合体の合理会型合合合合体の合理会型合合合合体の合理会型合合合合体の信息を表現 Kagamiishi NEWS

満百歳おめでとうございます 長寿を祝い賀寿や記念品が贈られました



さかもと ちょうじ 坂本 長治 さん (久来石) 大正 12年2月28日生まれ

・りんご、ヨーグルトを毎日食べること。 【その他】

- ・昼食が肉の時には「夜は魚がいい」などリクエストする。
- 訪問者には「ありがとう」と声をかける。



町内各学校の卒業生へ

田んぼアート米を贈呈

かがみいし田んぼアート実行委員会は2月27日间、 田んぼアートへの協力に対する感謝と卒業を祝い、岩瀬 農業高校の卒業生に田んぼアート米を贈呈しました。

当日は和田和久実行委員長が同校を訪れ、お祝いと感 謝の言葉とともに、令和4年産の田んぼアート米を生徒 らに手渡しました。このほか、町内小中学校の卒業生に も田んぼアート米が贈られました。



鏡石中生と女性消防隊

防災無線で防火広報

須賀川消防署鏡石分署は3月1日め~7日火にかけ、 鏡石中学校放送委員会の生徒と、町消防団女性消防隊が 録音した防火広報を町の防災行政無線で放送しました。

春の全国火災予防運動実施期間に合わせ、地域住民の 防火意識の高揚を図ることが目的で、放送を通じて野焼 きやたき火による枯草火災、林野火災への注意、消防団 加入への呼び掛けを行いました。



四区いきいきサロンで出前講座

「モルック」で交流深める

四区いきいきサロンで3月8日(水)、町スポーツ推進委 員が講師を務める出前講座「みんなでスポーツ」が開催 され、地区住民らが交流を深めました。

今回は「モルック」という木の棒を投げて、スキット ル(数字が書かれた木の棒)を倒して点数を競うゲーム を行い、参加者はルールを覚えながらチームで作戦を立 てるなどして、競技を楽しんでいました。

かがみいしつるしかざり展 色彩豊かな作品並ぶ

2月25日出~3月5日回にかけ、公民館と鏡石まち の駅「かんかんてらす」で「令和5年かがみいしつるし かざり展」が開催されました。

作品は町生涯学習文化協会加盟の手芸団体(ゆめクラ ブ、手芸愛好会、遊々クラブ、つるしびなくらぶ) が 制作し、今年の干支のうさぎをモチーフにしたものなど 3000点以上の作品が来場者の目を楽しませていました。



町文化財保護審議委員会

文化財の管理状況確認

町文化財保護審議委員会は3月20日(月)、文化財パト ロールを実施し、大日自然石板碑(笠石・宝泉院)、阿 弥陀坂浮彫来迎一尊図像板碑(池の台)、旧第二小学校 跡のしだれ桜 (成田)、岩瀬牧場の旧事務所と農具舎の 状況確認と、今後の保護について検討を行いました。

町内には現在、26の指定文化財があり、その保護と 活用が課題となっています。



自衛隊入隊予定者激励会

立派な自衛官になります

鏡石町自衛隊入隊予定者激励会が3月1日(水)、役場で 行われ、入隊予定者の関蒼さん (一般曹候補生・陸上) と榊原冬弥さん(自衛官候補生・陸上)に、町自衛隊協 力会長の木賊正男町長らから激励の言葉が贈られました。

記念品の贈呈などが行われた後、入隊予定者を代表し て関さんが「一日も早く立派な自衛官になれるよう頑張 りたい」と述べ、決意を新たにしました。



須賀川消防署鏡石分署と町消防団

団員募集へ街頭 PR 活動

町消防団と須賀川消防署鏡石分署の合同街頭 PR 活動 が3月4日出、イオンスーパーセンター鏡石店で行われ 買い物客らに消火活動のデモンストレーションを披露す るなどして消防団への加入を呼び掛けました。

このほか、消火器体験や消防車両の展示・試乗体験、 住宅用火災警報器の販売促進活動、啓発グッズの配布な ども行われ、多くの来場者でにぎわいました。



広報かがみいし 2023年4月号 広報かがみいし 2023年4月号